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Nachgefragt

«Ich habe erwartet, dass ich gewinne»
Simon Wespi

Stephan Morgenthaler muss an der SM mit einem Platz neben dem
Podest Vorlieb nehmen. Bild: Fabrice Thiebaut

Stephan Morgenthaler gehört zu
den besten Gleitschirmpiloten
unseres Landes. Am vergange-
nen Wochenende fanden in Di-
sentis die Schweizermeister-
schaften statt. Wie ist es dem
Staffelbacher ergangen? Wir fra-
gen nach:
Stephan Morgenthaler, Sie
haben die angestrebte
SM-Medaille knapp ver-
passt. Es reichte zu Schluss-
rang 6. Wie zufrieden sind
Sie damit?
Mässig, ehrlich gesagt. Ich hätte
gerne gewonnen. Das Material
hat gepasst und ich war gut in
Form. Ich habe erwartet, dass
ich in der Lage bin, den Wett-
kampf zu gewinnen.
Mit einem 11. Platz an der
WM in Frankreich gehörten
Sie zu den Medaillen-Kandi-
daten, sogar zu den
Favoriten auf den Titel.

Herrscht nun eine grosse
Enttäuschung bei Ihnen?
Mit dem Resultat bin ich sicher
nicht zufrieden. Richtig ent-
täuscht bin ich jedoch nicht. Ich
konnte diesen Titel ja bereits
mehrmals gewinnen.
Wetterbedingt fanden nur
vier statt sechs Flüge statt.
Wie ist es Ihnen dabei
ergangen?
Drei von vier Durchgängen ab-
solvierte ich gut, einen konnte
ich dann auch gewinnen. Doch
an einem Wettkampftag zog ich
ein Tief ein. Ich flog der Konkur-
renz etwas hinterher. Ich musste
ungewohnt viel riskieren, dies
ging letztlich nicht auf.

Heisst, die Konkurrenten
waren schlichtweg besser?
Alfredo Studer hatte vier gute
Läufe. Er ist ein verdienter Sie-
ger. Somit reichte es auch für

Chrigel Maurer (ein weiterer
Favorit auf den Titel, Anmer-
kung der Redaktion) nicht zum
Sieg. Was bei mir noch hinzu-
kam, war der Fakt, dass viele
Läufe wegen dem Wetter auf
einer verkürzten Route stattfan-
den. Somit gab es weniger Punk-
te zu ergattern, was mir in Di-
sentis nicht entgegenkam.
Was waren die Herausforde-
rungen in Bündnerland?
Es ist sehr interessant zum Flie-
gen. Die Gegend um Disentis
bietet viele Möglichkeiten. Es ist
immer wieder auch taktisch sehr
interessant, mit vielen Schlüs-
selstellen. Ich mag das Flugge-
biet, es ist attraktiv zum Fliegen.
Auch herrscht eine sehr gute
Thermik. In diesem Jahr waren
die Bedingungen mit viel Wind
und Feuchtigkeit jedoch nicht
einfach.


